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令和２年１月30日会議概要

第１ 日時

令和２年１月30日（木）午前９時から午前11時45分までの間

第２ 出席委員

渡部委員長、平林委員、長谷委員、森委員、森田委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安部長、地域部長、刑事部長、交通部長、警備

部長、京都市警察部長、情報通信部長、警察学校長

午前10時から午前10時40分までの間

１ 委員報告

(1) 地域交通安全活動推進委員協議会会長研修会（１月23日）

（森委員）地域交通安全活動推進委員協議会会長研修会に出席し、各協議会の会長の皆

様に、日頃から熱心に交通安全活動について御尽力いただいていることに対し御礼を申

し上げてきました。

(2) 初任科生等に対する非違事案防止講話（１月29日）

（平林委員）昨年の、京都府警において非違事案が多発したことを受け、警察学校で

「規律を守る」というテーマで話をしてきました。私が働く金融機関での不祥事案防止対

策などを紹介しながら、初任科生等には、倫理観、規範意識を持ち自立した社会人にな

ることが何より肝要であるということを申し上げてきました。

２ 報告事項

(1) 節分祭雑踏警備の実施についてに

地域部長から、２月２日、３日に斎行される吉田神社節分祭などの雑踏警備態勢、交

通対策等について報告があった。

渡部委員長から 「大変ご苦労様です。よろしくお願いします 」との発言があった。、 。

(2) 「第34回京都市小学校大文字駅伝大会」に伴う交通対策の実施について

交通部長から、２月９日に開催される「第34回京都市小学校大文字駅伝大会」の開催

経緯、大会概要及び交通対策について報告があった。

森委員から 「年々参加チームの熱意が高まっており、沿道の交通対策も大変である、

と感じています。事故のないようによろしくお願いします 」との発言があった。。

(3) 令和元年における機動警察通信隊の活動状況について

情報通信部長から、令和元年における機動警察通信隊の主な活動状況等について報告

があった。

(4) 京都府・滋賀県・福井県機動警察通信隊合同訓練の実施結果について

情報通信部長から、各府県機動警察通信隊の現場対応能力の強化と隣接三府県の連携

強化を図る目的で、１月22日に京丹後警察署網野交番で実施した京都府・滋賀県・福井

県機動警察通信隊合同訓練の実施結果について報告があった。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

これから雑踏警備等不特定多数の人が集まる行事が続くが、その機会に新型肺炎が広

まる可能性があることから、出来る限り感染を予防する措置をとるなど適切に対応して
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いく。

旨の報告があった。

午前９時から午前９時50分までの間第４ 個別会議等

午前10時55分から午前11時45分までの間

１ 審議事項

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について

監察官室訟務官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の更新処分を受けた者（３

件３人）から、原処分を不服として、審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、

理由、原処分の内容等について説明があり、審議の上、審査請求の棄却を裁決した。

(2) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明があり、審議の上10件の行政処分を決定した。

２ 報告事項

(1) 監察案件

首席監察官から、監察事案について報告があった。

(2) 令和２年度府費警察費当初予算（案）の概要について

会計課長から、令和２年度府費警察費当初予算案の総額、主要事業名、予算額、概要

等について報告があった。

(3) 集会、集団行進及び集団示威運動に関する条例の申請許可状況について （12月分）

警備第一課担当補佐から、12月中に受理した「集会、集団行進及び集団示威運動に関

する条例」に基づくデモ行進の許可申請に係る専決事務の処理状況について報告があっ

た。

(4) 令和元年（平成31年）中の「集会、集団行進及び集団示威運動に関する条例」に基づ

く申請・届出受理結果等について

警備第一課担当補佐から、令和元年（平成31年）中の「集会、集団行進及び集団示威

運動に関する条例」に基づく集会、デモの申請や許可状況等について報告があった。

(5) 「府警あんぜん広場」３月号（案）について

広報応接課次席から、府警あんぜん広場３月号の紙面構成について報告があった。

(6) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長補佐から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等につ

いて報告があった。


